

相生っ子

<学校教育目標>

人権を尊重し、知・徳・体の調和のとれた
人間性豊かな たくましい児童を育てる。



令和3年5月11日 相生小学校 校長室だより

第4号 文責：岩佐隆之

ツバメが飛び交い、色とりどりのシャクヤクの花が咲き誇る5月。学習にも運動にも最適の季節です。相生っ子は、感染対策を心がけながら、元気いっぱい学校生活を送っています。



「相生っ子は残食が少ない」とお褒めの言葉をいただきました

先日、「コロナ禍で、給食の残食が増えている」とのニュースを見ましたが、相生給食センターの勝本栄養士さんからは、「相生小は食べ残しが少ない。」とのお話がありました。自分で初めから減らしたり、進んでおかわりをしたりして、自分に合った量を食べている相生っ子。「相生の給食はおいしい」と、転入された先生も話しています。感謝の気持ちをもって、栄養バランスのとれた給食をこれからも味わっていききたいと思います。

久々の「お話し玉手箱」。各教室で絵本の読み聞かせを楽しみました

26日(月)は、1~3年生を対象に、1年数ヶ月ぶりに「お話し玉手箱」の皆様による読み聞かせがありました。今回は、密を避けるため、各学年の教室で行いました。玉手箱の方1, 2名が、絵本や詩、紙芝居、手遊び等、様々な工夫をしてくださり、相生っ子は絵本の世界に浸っていました。5月は来週17日(月)に、4~6年生を対象に行ってくださいます。



徳島新聞でも紹介されましたが、昨年より本校にご勤務の前川幸子さんが代表をされている「お話し玉手箱」は、20余年にわたる活動が認められ、子どもの読書活動推進優秀団体として「文部科学大臣表彰」を受賞されました。本当におめでとうございます。



班の名前やめあてを決める「スマイル班結団式」を開催しました

23日(金)は、「スマイル班結団式」でした。スマイル班とは、全児童が6つの班に分かれて、集会等を行う異学年での活動班のことで、開校以来の伝統です。昨年は、十分な活動ができませんでした。今年は活動の意義を再確認したうえで、感染対策を進めながらのスタートです。結団式では、自己紹介の後、班の名前とめあてを決めました。短い時間でしたが、6年生を中心に話し合いました。決まった班の名前は次のとおりです。



☆1班「ナンバーワン」

☆2班「2じのおやつ」

☆3班「ミラクル3」

☆4班「四つ葉のクローバー」

☆5班「レッツゴーラッキーファイブ」

☆6班「ロックマン」

(裏面もご覧ください。)

<職員からのメッセージ (パート3) > (順不同です。今回は最後です。)

- 養護教諭の阿部桃佳 (あべももか) です。今年で2年目になります。阿南で一人暮らしをしていて、那賀町の自然豊かな景色を眺めながら、毎日通勤しています。相生の給食が美味しくて、体重が増えてしまったので、最近、健康のために運動を始めました。元気で明るい子どもたちと、温かい保護者の方への感謝の気持ちを忘れず、本年度も取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いいたします。
- おおぞら学級担任の鈴木千昌 (すずきちあき) です。本校7年目、一番長くお世話になっております。鷲敷から通っています。高2から小3まで子どもは4人、現役子育て世代です。悩みも醍醐味も保護者の皆さんと共有しながら、可愛い相生っ子たちと楽しい時間を過ごしていきたいと思っています。好きなことは温泉巡り、庭いじり、料理、歌うこと、飲むこと(泡の出るのも好きです)。健康第一で頑張ります。
- 6年担任の新矢 環 (にいやたまき) です。相生小学校の居心地がよく、今年で5年目となります。自然の中での活動が大好きで、海や山で活動しているとめっちゃくちゃリラックスします。家では、韓ドラのイケメンに癒やされています。“天然”な私は、子どもたちに突っ込まれることもしばしば(^_^;)いつも子どもたちに助けられています。ありがとう～みんな！
- 4年担任の喜多将記 (きたまさき) です。本校4年目となりました。まだまだ校区内には素敵なものがたくさん眠っています。子どもたちとともに発見していきたいと思います。また、育児2年目になりました。子育ての先輩方からいろいろなアドバイスもいただけると幸いです。今年度もよろしくお願いいたします。
- 教頭の近藤憲市 (こんどうけんいち) です。相生小学校の勤務も3年目となりました。那賀町民になって2年が過ぎました。素直でかわいい子どもたちが健やかに成長できるように、保護者の皆様のお力も借りながら、全力で取り組んで参ります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。
- 校長の岩佐隆之 (いわさたかゆき) です。本校3年目。開校時にもお世話になっており、3度目の勤務です。自宅は延野・段所。相生に引っ越してきて20年が過ぎました。豊かな自然と温かな人情に囲まれた、相生小学校で勤める幸せを日々かみしめています。我が子も卒業生です。趣味は、野菜作り、タイガースの応援、落語会やコンサートに行くこと、史跡めぐりやカラオケです。どうぞよろしくお願いいたします。

* 今年度も、相生っ子の心身の健やかな成長のために、ひとりひとりの個性や長所をさらに伸ばせるよう、「チーム相生」を合い言葉に、全教職員で力いっぱい取り組んで参ります。ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



(裏面もご覧ください。)